

## かがやく子 みとめ合い高め合う子 かしこい子 つづける子

1月には、やはり厳しい寒さがやってきて雪が積もる日があり、子ども達は雪遊びに大喜びでした。その寒さの後、2月は昼間は暖かく、比較的穏やかな気候で迎えられたのではないのでしょうか。しかしながら、この後には再び寒さがやってくるようです。さらに、朝晩は冷え込む時期にあります。このように1日あるいは、日ごとの寒暖差が大きくなると、体調を崩しがちです。加えて全国的にインフルエンザやコロナウイルスの感染が増加傾向にあるようです。引き続き学校でも、体育授業を中心とした体力づくりや手洗い、空気の入換え等での感染症対策、体調管理をしっかりしていきたいと思えます。

また、先日万博出前授業では、すだちくんの登場もあり楽しく万博について学ぶことができました。1970年の万博では当時としては画期的な缶コーヒー、回転寿司が展示され、今では当たり前となっています。今回はどんなものが展示され、生活に活かされていくのか興味津々です。6年生は上勝町役場で上勝町子ども計画ワークショップまとめ発表会」を行いました。町長さん、副町長さん、教育長さん達の前で発表を行い、たくさんの質問に対しても大きな声で堂々と自分の意見が言える姿に頼もしさを感じました。本当に素晴らしい6年生です。

今月は、いよいよ学年のまとめをしていく大切なひと月です。次の学年にむかうための力をつけていく時期でもあります。寒い時期でも「かがやく子 みとめ合い高め合う子 かしこい子 つづける子」の上勝っ子たちが活躍できるよう教育活動を進めていきたいと思えます。体調管理等、家庭でのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



### 上勝町子ども計画ワークショップまとめ発表会



日	徒歩登校指導	2月当番	氏名(敬称略)
	西中橋		南岡橋
6	古田 有美		白川 慧門
13	上田 早代		桂 真也
20	枝川 早希		小牧 祐里
27	馬見 敦子		阿佐 賢彦